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ATA Nº 14ª/2023.     
Aos primeiros dias (01) do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (2023), pelas 
dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, Estado de 
Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos Caldas, realizou-se a 14ª 
reunião do 6º período ordinário, da 19ª legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde 
compareceram os seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – 
Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de Santana 1º Secretário, Nelson Pereira da Silva 
2º Secretário, Jairo Guilherme da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, Jaime 
Caldas da Silva Júnior, Claudeci Maria Ferreira da Silva, Severino José de Oliveira e 
Alexandro Ferreira da Rocha. Em seguida o Senhor Presidente na hora regimental 
cumprimentou aos Colegas e a todos os presentes, bem como a todos ouvintes das 
Rádios Web Nova Angelim, CNT FM, além do Blog de Marcelo Jorge, e aproveitando o 
ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção 
Divina, DECLAROU por aberta a reunião. Inicialmente, o Senhor Presidente submeteu a 
ATA da sessão anterior em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. Na 
prossecução e seguindo-se as prerrogativas regimentais e lei orgânica municipal, não 
havendo matéria do Poder Executivo Municipal, e por haver matérias do Poder 
Legislativo Municipal, o Senhor Presidente solicitou que fosse feito a leitura do 
Requerimento 024/2023 de autoria da Vereadora Claudeci Maria Ferreira da Silva com 
o seguinte teor:  

  
A Vereadora que este subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, 
REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 024/2023. REQUEIRO a Mesa depois de 
ouvido o Plenário, na forma do  Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 do Regimento 
Interno desta Casa Deliberativa Municipal, pela segunda vez, haja vista que apresentei 
essa mesma proposição nº 063, datada de 04 de maio de 2021, para que seja feito um 
veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito do Município Senhor Márcio Douglas 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/45-20230824101236.pdf

assinado por: idU
ser 228                     



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

__ 

           
 
 
                                                     
 
_____________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 
CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

Cavalcanti Duarte, e na mesma forma da Lei, seja extensivo a Secretaria competente, 
respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei de Responsabilidade Fiscal, através de 
Licitação, efetue a Construção de uma Praça na Igreja conforme foto redita, e do 
Calçamento na Rua São Luiz, passando ao lado da Igreja Matriz São Luiz, saindo na Rua 
Davi Madeira desta municipalidade, haja vista Senhor Presidente e Senhores 
Vereadores, a premente necessidade, até porque as famílias que transitam naquela 
artéria, sofrem no verão com a poeira, e agora no inverno com o lamaçal. Por outro lado, 
é importante ressaltar, que essa obra não irá encarecer muito os cofres públicos do 
município, mais que ficará marcada por todos que ali trafegarem, além do 
desenvolvimento urbano de nossa querida Angelim, especialmente, com a Construção 
dessa Praça para que as pessoas idosas que ficam ali todas as tardes e noite se 
divertindo, podendo serem beneficiados com uma Praça que irá embelezar a rua, a 
Igreja e o desenvolvimento social para nossos anciões, fato pelo qual, espero o 
acatamento do Excelentíssimo Prefeito e a aprovação do mesmo por parte dos nobre 
colegas Parlamentares Municipais. Da decisão desta Casa e do inteiro teor, dê-se 
ciência, a Sua Excelência Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte. Plenário Vereador 
José Guilherme da Costa, em 01 de agosto de 2023. Claudeci Maria Ferreira da Silva 
Vereadora. JUSTIFICATIVA ORAL: O referido Requerimento foi submetido em discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente ordenou 
a leitura do Requerimento número 025/2023 de autoria dos Vereadores Heráclito 
Lupércio Lopes de Santana e Severino José de Oliveira com o seguinte teor: Os 
Vereadores que este subscreve e assina, consubstanciados nos parâmetros Regimental 
e Lei Orgânica Municipal, REQUEREM o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº. 025/2023. 
REQUEREMOS a Mesa depois de ouvido o Plenário, e cumpridas às formalidades 
Regimentais, consoante o disposto no Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 do 
Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, pela segunda vez, haja vista que 
apresentamos essa mesma proposição nº 029 em 09 de março de 2021, bem como nossa 
Carta Municipal, para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito do 
Município Senhor Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, bem como ao Secretário de 
Governo Senhor Francisco que já esteve no DER de Garanhuns, objetivando a essência 
dos mesmos, através de Recursos do Departamento de Estradas e Rodagens do Estado 
de Pernambuco – DER, efetue a COLOCAÇÃO DE TACHÃO, que é um dispositivo utilizado 
para separação de vias urbanas, e sua principal função é delimitar áreas de acesso, por 
ser muito comum a utilização de tachões como redutores de velocidade em locais onde 
haja grande tráfego de Pedestres, como neste caso, citamos o COLÉGIO MUNICIPAL 
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MIGUEL CALADO BORBA, e/ou MINI-TACHÃO, por possuir a mesma característica do 
Tachão, tendo apenas a altura semelhante e sua sensibilidade é menor por causa de seu 
formato, conforme FOTO ABAIXO, e com isto, podermos coibir definitivamente, o abuso 
de Motoristas que conduzem Veículos e Motos, e que passam no QUEBRA MOLA existente 
no Colégio precitado, em alta velocidade, desrespeitando com isto, tanto os Funcionários 
que trabalham, quanto principalmente, as nossas queridas Crianças, Jovens e 
Adolescentes, que constantemente, passam de um lado para outro, com o objetivo maior 
de efetuarem a compra de seus Lanches, e até mesmo, tanto na chegada, quanto na 
saída da Escola, podendo estes condutores de Veículos e Motos, causar um ACIDENTE 
GRAVE, e até ceifar uma Vida Humana. Desta forma, por saber da premente necessidade 
de se tomar uma PROVIDÊNCIA URGENTE E NECESSÁRIA, por sermos Legítimos 
representantes do povo nesta Casa Deliberativa Municipal, nos sentimos na obrigação 
de não só apresentar esta Proposição de Cunho Social, mas, usar o termo “PREMONIÇÃO” 
que é prevenir antecipadamente, e isto é o que estamos fazendo, momento, em que 
esperamos dos nobres Colegas Parlamentares Municipais, que aprovem este pleito justo 
e necessário, para a segurança de nossas Crianças, Jovens, Adolescentes e Adultos, que 
frequentam nosso COLÉGIO MUNICIPAL MIGUEL CALADO BORBA, e conforme citamos, 
expomos abaixo as FOTOS E MODELOS para que Sua Excelência o Senhor Prefeito do 
Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e o proficiente Secretário de 
Desenvolvimento Urbano e do Meio Rural Francisco, possam tomar as providências 
cabíveis e necessárias.  MODELO DE TACHÃO:  
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MODELO DE MINI-TACHÃO 
 

 
Da decisão desta Casa e do Inteiro teor, dê-se ciência desta Proposição, ao 
Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, bem como ao Secretário de 
Desenvolvimento Urbano e do Meio Rural Senhor Francisco Santos. Plenário Vereador 
José Guilherme da Costa, em 01 de agosto de 2023. Heráclito Lupércio Lopes de Santana- 
Vereador 1º Secretário. Severino José de Oliveira-Vereador – PT. JUSTIFICATIVA ORAL:  
Continuando os trabalhos, o Senhor Presidente em respeito ao disposto no âmbito 
regimental, por haver matérias de sua autoria, convidou o Vereador e 1º Secretário  
Heráclito Lupércio Lopes de Santana para assumir os trabalhos da Mesa Diretora, que 
tão logo assumiu, solicitou que fosse feito a leitura do Requerimento número 026/2023, 
com o seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e respaldo no 
Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 026/2023.  REQUEIRO 
a Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 
do Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, sendo reapresentado pela 
segunda vez, haja vista que apresentamos essa mesma proposição nº 053 em 13 de abril 
de 2021, para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito do Município 
Senhor Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e na mesma forma da Lei, seja extensivo a 
Secretaria competente, respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei de 
Responsabilidade Fiscal, através de Licitação, efetue a Compra de Postes de Cimento 
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Modelo para Área Urbana com Lâmpadas Led, e sejam colocados em toda extensão da 
Entrada que vem de Canhotinho ao Centro via Rua São José, e da Entrada que vem de 
Garanhuns ao Centro via Prefeitura nos Moldes e Modelos Abaixo Discriminado, para  se 
ter uma ideia de como ficará as Entradas: 

 
MODELOS DE POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA QUE VALORIZAM ESPAÇO: 
Para saber qual é o melhor Poste de Iluminação Pública para valorizar o espaço da 
entrada quem vem de Canhotinho até o Centro via São José, e da entrada quem vem de 
Garanhuns sentido Centro de Angelim via Prefeitura, e deixa-lo ainda mais bonito, é 
importante entender que o mesmo Projeto pode dá mais destaque para um tipo de 
ambiente, mas não destacar os detalhes em outra disposição. Essa diferença é essencial 
para a escolha do tipo de luz e como deve ser aplicada. Em espaço com decoração e 
estilo mais rústicos, por exemplo, deve haver uma iluminação que valorize os detalhes 
desse tipo de acabamento. Para esse caso, postes feitos em alumínio e com bom 
acabamento tendem a contribuir com o ambiente, assim como os pendentes coloniais, 
como o PT 307/PT 316. Já nos espaços mais modernos, em que há uma mistura de estilos 
e de materiais que se complementam e têm um destaque especial, a iluminação também 
poder ser variada, tanto na cor e no efeito da luz quanto no modelo e no material do 
poste. Nessa situação, a variação certa pode deixar o ambiente único. Como exemplos 
citamos o PT 315/ PT 318/ PT 319/ PT 333. Mas se o projeto deve contemplar uma área 
mais minimalista, é necessário tomar cuidado com exageros. Como os itens de 
decoração e de mobília geralmente são poucos, a iluminação e os equipamentos 
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responsáveis por isso também devem ter uma presença mínima, em que a luz deve ser 
objetiva. Spots e projetos que ofereçam luminosidade uniforme e direta são 
considerados ideais e citamos o PT 339/PT 338/ PT 350/ PT 535. A partir disso, é o 
momento de escolher o modelo de poste que mais valoriza o espaço. Um dos mais 
conhecidos e que combina com a maioria dos projetos é o poste com globo. Seu visual 
simples e com boa capacidade de iluminação é ideal para diversos tipos de áreas 
externas, como condomínios e áreas de lazer, como o PT 303/PT 304/ PT 311/PT 310/ PT 
313. Para quem prefere um modelo de poste com desenho moderno e menos chamativo, 
além de uma iluminação objetiva, pode optar pelo tipo lunar PT 348/ PT 349. Seu bulbo 
circular oferece uma luz limpa e direta para o espaço onde está disposto e cabe 
perfeitamente em projetos minimalistas. REQUEIRO ainda, com respaldo no Resolução 
nº 600 de 24 de maio de 2016, do Ministério das Cidades, onde estabelece padrões e 
critérios para instalações de ondulação transversal, (lombada física) em vias públicas, 
disciplinadas pelo Parágrafo Único do Artigo 94 do Código de Trânsito Brasileiro, 
aproveitando o ensejo da colocação dos Postes e Luminárias de Led nas Entradas de 
Angelim, seja efetuada, a Pintura de toda as Lombadas existentes nas Vias Urbanas e 
Povoados de Angelim, conforme modelo abaixo: 

Figura 01– Lombada Tipo I 
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FIGURA – 2 – LOMBADA TIPO - 2 

 

 
O processo de carregamento das glowings lines dar-se na duração de tempo de 
exposição ao sol. Consoante o centro de previsão de tempo e estudos climáticos 
CPTEC/INPE (2018), o sol nasce por volta das 6:05 (seis horas e cinco minutos) e se põe 
aproximadamente as 18:17 (dezoito horas e dezessete minutos). Além disso, o maior pico 
de incidência ocorre aproximadamente das 10:00 horas às 15:00 horas. As pinturas das 
faixas com tintas fotoluminescentes deverão obedecer às especificações estabelecidas 
na resolução 39/1998 do CONTRAN. Conforme o art. 9º, inciso IV do referido termo; 
“marcas oblíquas com largura mínima de 0,25 m pintadas na cor amarela, espaçadas de 
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no máximo de 0,50 m, alternadamente, sobre o obstáculo admitindo-se, também, a 
pintura de toda a ondulação transversal na cor amarela, assim como a intercalada nas 
cores preta e amarela, principalmente no caso de pavimentos que necessitem de 
contraste mais definido”. As glowings lines ou faixas fotoluminescentes são 
impermeáveis, as quais podem existir nas cores verde, roxa e azul. O projeto adota a 
faixa que emite luz amarela-esverdeada devido ao seu brilho nítido no escuro. MODELO 
LOMBADA TIPO II FORMA E DIMENSÕES: 
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MODELO DE LOMBADAS E PINTURAS 

 
MODELO COM A PINTURA AMARELA E PRETA, COMO PODERÁ SER AMARELA E BRANCA. 
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MODELOS DE PLACAS: 

 
Isto Posto Caros Companheiros, é importante mostrarmos que esta Casa, está preparada 
para reivindicar as autoridades competentes, tudo aquilo de direito para nossa Cidade e 
para nossos conterrâneos, principalmente, adequando-se as normas e padrões deste 
Século XXI, e com toda vênia, com embasamento na Leis. Por isso, apresentamos esta 
Proposição de cunho Social, e já incluindo-se na Proposição, os Moldes e Modelos para 
melhor facilitar os trabalhos da Secretaria Competente, que o Senhor Prefeito 
determinar, e por outro lado, espero contar veementemente, com o apoio integral de 
vossas excelências, na aprovação desta. Da decisão desta Casa e do seu inteiro teor, dê-
se conhecimento ao Senhor Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, bem como ao 
Secretário responsável por esta parte. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 
01 de agosto de 2023. Bruno dos Santos Caldas-Vereador Presidente da Câmara.  
Justificativa Oral: Na prossecução, o Senhor Presidente em exercício Heráclito Lupércio 
Lopes de Santana, submeteu o referido Requerimento em discussão e votação, tendo 
sido aprovado por unanimidade. Continuando, mandou fazer a leitura do Requerimento 
número 027/2023, de autoria do Vereador e Presidente Bruno dos Santos Caldas, com o 
seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento 
Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 027/2023. REQUEIRO a Mesa 
depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – XI, da Alínea “e”, do Artigo – 98 do 
Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, pela segunda vez, haja vista que 
apresentei essa mesma proposição nº 055, datada de 13 de abril de 2021, para que seja 
feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, 
e através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e do Meio Rural, desta 
municipalidade, na mesma forma da Lei, respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei 
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de Responsabilidade Fiscal, objetivando-se a essência, em mandar Confeccionar Placas 
Alusivas para Colocação de Nomes de Ruas nas áreas Urbanas de Angelim/PE.  

CONFORME MODELOS ABAIXO COMO SUGESTÃO: 
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MODELOS: 

 
 

 
É importante ressaltar a Vossas Excelências, que na qualidade de um representante do 
Povo nesta Excelsa Casa Legislativa, me garante não só a Constitucionalidade, como as 
formas Regimentais na apresentação desta Proposição meramente de cunho social, 
visando única e exclusivamente, tornar nossa Cidade mais linda e desenvolvida, 
colocando nas principais Ruas, Avenidas e Praças, novas Placas, dando um novo aspecto 
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a nossa querida Angelim, e aos nossos queridos munícipes. Assim, espero o acatamento 
por parte de Sua Excelência Prefeito do município, como do Secretário de 
Desenvolvimento Urbano e do Meio Rural, e a aprovação desta pela segunda vez, por 
parte dos nobres pares. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 01 de agosto de 
2023. Bruno dos Santos Caldas-Presidente da Câmara. Justificativa Oral: O referido 
requerimento foi submetido em discussão e votação, tendo sido aprovado por 
unanimidade, momento, em que o Presidente em exercício Vereador e 1º Secretário 
Heráclito Lupércio Lopes de Santana, agradeceu a todos e convidou o Senhor Bruno dos 
Santos Caldas para reassumir os trabalhos da Mesa Diretora, que ao reassumir, 
agradeceu ao Vereador e 1º Secretário, e passou a palavra ao Vereador Severino José 
de Oliveira, que deu boa noite ao Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, 
Senhores Vereadores, Senhora Vereadora, Assessor Parlamentar, Público presentes, 
gostaria que constasse em Ata a presença de todo pessoal do Artesanato que estão aqui 
presentes nessa noite de hoje, em nome de Lécia, Marleide e todas as outras, e em nome 
de Bié saldo todos os homens. Senhor Presidente, hoje era para eu ter apresentado aqui 
um Requerimento que tinha prometido ao pessoal do Artesanato, porém, ressalto em 
afirmar, que esse Requerimento pessoal, está sendo elaborado e está com o Assessor 
Parlamentar seu Adalberto, peço até desculpas de não ter colocado hoje, porque requer 
mais detalhes dentro do Requerimento, e esses detalhes é que vai fazer a diferença, 
para que esse Requerimento seja aprovado e possivelmente ser executado pelo Prefeito, 
por isso eu peço desculpas por não ter colocado hoje, e na próxima reunião de hoje a 
quinze, podem estarem aqui que este Requerimento vai estar pronto, vou estar aqui 
junto com Lécia e com vocês, o que a gente pode é consertar o Requerimento no que é 
a visão de vocês, para não ficar a tese do Vereador só está bom? Então na próxima 
reunião eu prometo que o requerimento vai ser colocado aqui nesta Casa e ser colocado 
aqui nessa plenária. Senhor Presidente, também gostaria de me dirigir ao público de 
Angelim, ao povo em particular, que é sobre a questão de a Casa da Juventude? No qual 
a Casa da Juventude   vai ser licitada já esse mês, uma vez que eu estava conversando 
com o Presidente da Comissão de Licitação Marcílio Cavalcanti, o qual o Projeto já foi 
entregue nas mãos dele, e no qual já estão preparando para licitar, a tão sonhada Casa 
da Juventude de Angelim? Então é um sonho dos jovens de Angelim, uma Emenda do 
Deputado do Partido dos Trabalhadores, do qual eu e Sandro Rocha apoiamos o 
Deputado Carlos Vera, e também do Senador Humberto Costa? E logo, nós teremos 
Sandro, esse sonho realizado aqui em nossa Cidade, porque já vai ser licitado? Então 
quero deixar aqui bem esclarecido ao público até porque estavam me cobrando quando 
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me encontrava no meio da rua, alegando o porquê que essa casa não tinha saído, então 
isso requer um preparo, que necessita de toda uma documentação, mais essa 
documentação já está pronta, agora a gente vai esperar ser licitada, e posteriormente, 
começar a tão sonhada obra que é a Casa da Juventude de Angelim? Também, gostaria 
aqui Senhor Presidente de lembrar que o pessoal estar aqui me cobrando, porque a 
gente não dá nenhum parecer ou não faz nenhum vídeo, mostrando e esclarecendo as 
pessoas de Angelim, da Cidade e Zona Rural, que tem dívidas seja com bancos, lojas, 
Celpe, Compesa etc, já podem ser negociadas através do Programa Criado pelo 
Presidente Lula chamado de Desenrola Brasil, o qual faço uma rápida elucidação, ou 
seja: Um rápido esclarecimento, para que todo povo do município de Angelim e do Brasil, 
irá ter direito aos seguintes termos: O que é a faixa 2 do Desenrola? A faixa 2 do 
programa foca em resolver as dívidas de pessoas físicas com dívidas financeiras 
negativadas até 31 de dezembro de 2022, e renda de até R$ 20 mil. Segundo o governo 
federal, cada instituição financeira renegociará suas próprias dívidas, sem a 
necessidade de consolidação de diferentes credores como ocorrerá na faixa 1. Quais são 
as regras para a faixa 2? Neste caso, não é necessário inscrição para atendimento em 
canais digitais do governo. Os bancos oferecerão as condições de renegociação de 
dívidas diretamente aos seus clientes. Ao contrário da faixa 1, para este grupo o governo 
não oferecerá uma garantia. Em troca, o governo vai oferecer aos bancos um incentivo 
para que aumente a oferta de crédito. Na faixa 2, o programa não atenderá 
renegociações de dívidas dos seguintes tipos: dívidas de crédito rural; débitos com 
garantia da União ou de entidade pública dívidas que não tenham o risco de crédito 
integralmente assumido pelos agentes financeiros; dívidas com qualquer tipo de 
previsão de aporte de recursos públicos; débitos com qualquer equalização de taxa de 
juros por parte da União. Cerca de 30 milhões de pessoas devem ser beneficiadas nesta 
faixa, segundo o Ministério da Fazenda. Dívidas de R$ 100 serão perdoadas? Quem deve 
até R$ 100 deixará de estar negativado, mas a medida não é um perdão de dívidas. O 
débito continuará existindo, mas os bancos se comprometem, pelo programa, a não usar 
essa dívida para inserir os correntistas no cadastro negativo. Segundo o Ministério da 
Fazenda, 1,5 milhão de brasileiros têm dívidas com esse valor. Na prática, se a pessoa 
não tiver outras dívidas inscritas no cadastro negativo, fica com o "nome limpo" – e pode 
voltar a comprar a prazo, contrair empréstimo ou fechar contrato de aluguel, por 
exemplo. Como a medida vale somente para bancos e instituições financeiras com 
volume de captações superior a R$ 30 bilhões, o governo não fará essa exigência para 
empresas como varejistas e companhias de água e luz. O prazo para conclusão da 
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retirada dos negativados vai até o dia 28 de julho. E se houver inadimplência? Para a 
faixa 1, o governo, por meio de fundo garantidor, vai garantir eventual inadimplência que 
venha a acontecer nesses financiamentos. A União vai garantir o valor principal da 
dívida, e bancos vão arcar com o risco dos juros. O valor do aporte da União, nesse fundo 
garantidor, ainda está sendo fechado, assim como o limite da taxa de juros. Na faixa 2, 
o governo só promove a renegociação de dívidas de consumidores que ganham mais do 
que dois salários mínimos, mas não oferece garantia do Tesouro em caso de 
inadimplência. E se meu banco não tiver aderido ao Desenrola? Não foram todos os 
bancos que vão participar da renegociação de dívidas dentro do Desenrola. A Federação 
Brasileira de Bancos (Febraban) afirma que, caso o banco com o qual o cidadão possui 
dívidas não esteja cadastrado, a sugestão é de que devedor procure renegociar as suas 
dívidas mesmo assim ou faça a portabilidade da dívida para outra instituição. Terei 
direito a crédito imediatamente? Não. Segundo a Febraban é necessário que, a partir da 
renegociação das operações negativadas, o cidadão atualize seus dados junto ao banco 
que deseja obter crédito. "O banco efetuará uma análise da documentação e decidirá se 
concederá ou não o crédito. Porém, não ter dívidas negativadas pode aumentar as 
chances de obtenção de crédito", conforme falaram as instituições. Tem débito de dez 
mil reais, que caio para dois mil, mil e quinhentos e é um Projeto do Governo Lula 
Governo Federal e toda sua equipe econômica, como o Ministro Adadd. Então, quem tiver 
dívidas como já expliquei anteriormente, não perca tempo? Procure negociar suas 
dívidas agora? Isso, vai até o dia (11) onze de agosto? Quem tiver suas dívidas vai lá e 
negocia? Existe débito que caio para cem reais? Pessoas que estavam devendo cinco, 
seis mil reais, caio para cem reais? Tem gente que está devendo vinte, trinta mil ao 
banco, caio para cinco mil reais, então, é hora de quem está em casa endividado ir ao 
Banco ou qualquer Departamento como já falei anteriormente. Essa é a hora de 
aproveitar esse programa, e ficar isento ou isenta de dívidas. Então Senhor Presidente, 
essas eram minhas palavras para hoje, agradeço a todos e tenham um boa noite. Na 
sequência o Senhor Presidente passou a palavra ao Vereador Alexandro Ferreira da 
Rocha, Boa noite Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, nobres amigos 
Vereadores, Vereadora, público presentes, e a todos que nos acompanham através das 
redes sociais e escutam através da Rádio CNT FM boa noite. Gostaria de iniciar minhas 
palavras agradecendo como sempre por mais uma oportunidade, agradecendo a Deus 
por mais um dia e estarmos aqui juntos em um propósito só que é defender os direitos 
dos nossos munícipes. Gostaria também de agradecer a todos, pelas orações e pelos 
apoios que tive com o meu sobrinho que já está em casa de alta, nas outras reuniões 
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aqui eu falei que passou mais de noventa dias internado no Hospital da Restauração, 
mas graças a Deus já está em casa se recuperando dos tratamentos, então agradeço a 
todos pelas orações, e agradeço primeiramente a Deus, e também agradeço a gestão 
através do Prefeito Márcio Douglas pelo apoio, pela solidariedade que ele esteve e que 
está tendo não só com o paciente que é meu sobrinho, e acredito que com qualquer outro 
paciente, ele teria a mesma atitude que é de apoiar e se solidarizar. Aproveito para 
deixar meu voto de pesar as famílias que perderam seus entes queridos em nosso 
município, uma vez que teve seu Ulisses, o filho de Clodoaldo, Dona Cleusa, então deixo 
minha solidariedade e meu voto de pesar a todos e que Deus conforte os corações de 
todos nessa hora tão difícil, mais sabemos que Deus sabe de todos as coisas e tem 
muitos propósitos para todos nós.  Quero também aqui companheiro Oliveira, fico muito 
feliz em saber que a Casa da Juventude vai iniciar a obra, uma luta incansável do Partido 
dos Trabalhadores, através de sua pessoa, e de minha luta também que no âmbito das 
lutas, conseguimos Emendas do Deputado Carlos Veras e do Senador Humberto Costa. 
Assim sendo, dou graças a Deus e sendo motivo de alegria em saber que vai ser 
começado e posterior concluído a tão esperada obra da Casa da Juventude, que irá 
apoiar tantos jovens, e ao mesmo tempo, tirar jovens da rua e das drogas para se ter 
um apoio. Gostaria de agradecer também a presença do pessoal do Artesanato, 
agradeço a presença de todos dando boas-vindas a todos vocês, e participem mais como 
o companheiro Oliveira falou aqui que vai ter o requerimento na próxima reunião, e com 
certeza votaremos todos nessa proposição de suma importância para as cultura de 
nosso município, que é o artesanato aqui representado por vocês artesãs de nosso 
município o que é um motivo de orgulho ter vocês aqui em nossa Casa nos prestigiando 
e nos ouvindo nessa noite. Deixo o meu abraço aqui a todos vocês que estão nos 
assistindo, que Deus abençoe a cada um e boa noite a todos. Continuando, o Senhor 
Presidente passou a palavra a Vereadora Claudeci Maria Ferreira da Silva, que deu boa 
noite ao Senhor Presidente, boa noite ao Primeiro e Segundo Secretário, boa noite 
nobres Vereadores e boa noite a todos. Quero primeiramente agradecer a Deus por a 
gente ter voltado desse recesso todos com saúde e que Deus nos abençoe cada dia mais. 
Bom minha gente, o que eu venho falar aqui hoje é com a Secretária de Saúde. Que ela 
fique mais esperta assim com o pessoal que precisa de atendimento de ir para médico, 
que essa semana uma jovem da zona rural precisou de fazer um tratamento, porque ela 
tem problema de rins, e ela faz tratamento três vezes na semana. E a família dela foi 
falar com o pessoal para arrumar um carro, e a pessoa ficou de ir buscar ela e não 
foram buscar? E a menina perdeu o tratamento? Ela não pode passar um dia sem esse 
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tratamento? Porque se ela ficar sem fazer, ela pode passar mal na máquina? Então ela 
me falou e a família dela me pediu para falar aqui, e eu estou pedindo que vocês fiquem 
mais atenciosas com as pessoas? com o pessoal que que votaram em vocês e até mesmo 
os que não votaram, porque Angelim está muito carente dessas coisas da saúde? Isso é 
medicação? Isso, esses problemas de carro? E eu peço que ela preste mais atenção 
nesse pessoal do carro que está indo buscar o povo? O motorista né? E também tem 
outra coisa para falar. É sobre um senhor, e ele tem mais ou menos uns (50) cinquenta 
anos por aí, a mãe dele é uma senhora velhinha com uns (70) anos mais ou menos. Ele 
tem problema psiquiátrico não pode sair de casa e a mãe não pode levar ele para o 
médico? E a família está pedindo, para que alguém pegue um carro aqui na Prefeitura e 
vá lá com o Médico para visitar porque ele não tem condições de sair?  Uma mulher com 
(70) setenta anos, e um homem com uns (60) sessenta eu acho? (50) cinquenta ou é (40) 
quarenta? Como é que a mãe dele tem condições de levar ele no Médico? Então, eu acho 
que era obrigação da saúde, pegar um caro e ir lá visitar? Levar medicação e cuidar? 
Então, ela me pediu para eu falar aqui sobre essa parte. E também eu passei ali no 
Postinho de Saúde, e fiquei indignada com uma coisa que eu vi? Uma senhora, eu acho 
que com uns (60) sessenta por aí, em uma fila esperando para ser atendida? Minha 
gente, não tem condições não?  Vocês ver que a gente depois dos (60) sessenta anos, 
ficar em uma fila não aguenta não? Muita gente tem labirintite, tem problema de 
pressão? Fica ali em uma fila, aguardando para fazer uma consulta, aquela pessoa dá 
um problema ali, e cai? Faz uma arte ali? Olhe o problema? Eu mesmo acho assim na 
minha opinião, se fosse eu o Prefeito de uma cidade, eu faria o que ou uma Secretária? 
Eu fazia assim: Uma fila para gente de idade? E uma fila para as pessoas mais jovens? 
Aquelas mais jovens, esperasse um pouquinho, e as de idade, fossem primeiro? Não 
enfrentar fila? Eu acho um absurdo, uma pessoa de idade está em uma fila esperando 
para ser atendido? Passa na frente o de idade tem que passar na frente? Se eu tivesse 
nessa hora lá, eu tinha reclamado? Eu fui passando porque tinha um problema para 
resolver, mas eu tinha reclamado e tinha falado, minha gente, bota essa senhora na 
frente?  Não tem condições? Eu mesmo quando tiver com (60) sessenta anos, eu não 
posso ficar em pé em uma fila esperando para passar em um médico? Então eu acho 
assim, que as pessoas lá da saúde, tem que verificar isso? E também Maurílio, você falou 
que depois ia lá na Rua Presidente Tancredo Neves, para dá uma olhada lá nos esgotos 
das casas, que o pessoal tá reclamando muito de muriçoca, de tudo que é de coisa. Aí 
eu disse o Vereador ficou de ir lá dá uma olhada para conversar com o gestor e ele não 
foi? E o pessoal reclama de mais, porque é um mal cheiro, a muriçoca não tem quem 
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durma, a minha casa fica distante, está começando a chegar muriçoca, porque, por conta 
do esgoto que fica abaixo de minha casa? E aquele pessoal que mora pertinho? Olha, é 
feze de animal, é de gente, e tudo quanto não presta tem lá?  E eu fiz um requerimento 
aqui e não. Fui atendida? Eu acho se você Maurílio, fosse lá dá uma olhadinha, você 
conversaria com o Gestor e ele poderia lhe dizer alguma coisa? Nesse momento o 
Vereador Maurílio pediu um aparte, sendo concedido pela Vereadora, e o Vereador disse: 
Eu fui com o Secretário lá no dia seguinte, um ou dois dias depois eu fui com o Secretário 
lá Francisco, e estamos aguardando chegar uma remeça de tubos para ser resolvido o 
problema. Momento, em que a Vereadora pediu desculpas ao Vereador Maurílio, por não 
estar sabendo, e o Vereador disse que sem problemas, e a Vereadora disse que graças 
a Deus, pelo menos isso aí já estava encaminhado, e essas são minhas palavras, Deus 
abençoe a todos, tenham uma ótima noite e que Deus abençoe cada um de vocês. 
Continuando o Senhor Presidente passou a palavra para o Vereador Nelson Pereira da 
Silva, Senhor Presidente, Primeiro Secretário, nobres Colegas Vereadores, Vossa 
Excelência Vereadora Claudeci, seu Adalberto Assessor Parlamentar, público presente 
e em nome de Bié cumprimento todos os homens, e em nome de Dona Maria todas as 
mulheres. Quero primeiro agradecer a Deus por estarmos voltando de recesso, que Deus 
abençoe aas nossas caminhadas. Deus abençoe de todos os modos, os trabalhos, nas 
considerações aos nossos eleitorados, e pedir que Deus abençoe todos, e a volta de 
nosso amigo Júnior também que teve um grande acidente e hoje graças a Deus a Casa 
está completa, e externar meu voto de pesar a todos que perderam seus ente queridos 
e dizer, o problema de Angelim é meio sério? Porque nós sabemos que hoje 
medicamento em hospital, é uma coisa que mais se precisa? Nós sabemos que todos os 
equipamentos, e todos Hospitais, tem que ser equipado de tudo? Cadeira de Roda, tem 
que ter o atendimento de primeira qualidade? Eu, não frequento muito o Hospital de 
Angelim? Eu sempre, minhas coisas são em Garanhuns, é Canhotinho, é São João, mas 
eu peço a Deus, que não tenha maldade política com ninguém, do jeito que atender “a” 
atenda “c”, faça como eu? Porque para mim, todo mundo é igual? O importante, é que 
nós fomos eleitos, para atendermos a população, com carinho. Quando a gente se dirige 
ao voto, a gente fica satisfeito quando chega na casa do eleitor e ele diz, entre e sente 
aqui e conte sua história, e todos nós contamos uma história bonita? Então na hora em 
que precisarem da gente, que possamos atender com consideração aquilo que recebeu, 
porque o voto é uma coisa de muita responsabilidade. Sempre eu digo nessa casa. Tenho 
(08) oito mandato de Vereador, e estou saindo Candidato de novo se Deus quiser na 
próxima Eleição, tudo depende de Deus, porque hoje nós estamos aqui, e o amanhã, Deus 
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pode determinar para fazer uma viagem. Mais, sempre digo, a gente trabalha, e temos 
uma Câmara exemplar graças a Deus e todos trabalham com boas intenções? Então 
minha gente, vamos fazer um Angelim diferente? Vamos trabalhar com aquilo que a 
gente prometeu em cima do Palanque? Porque é bonito, e o povo fica satisfeito? Quero 
também agradecer ao Deputado Fernando Rodolfo pelos trabalhos que vem fazendo no 
município, deixando muita água e energia solar, fazendo um trabalho muito brilhante, 
eu acho que é muito importante, porque água é vida, e a dona de casa com seu 
companheiro que não tiver água dentro de casa, não tem saúde? Porque água é vida? 
Nós inauguramos um Poço Artesiano na localidade de Sambaiba, e a água deu de 
primeira. Temos um em Chapéu de Palha que deu água mineral, muita água para as 
comunidades. Eu acho isso muito importante, e tem muitas coisas para vir para Angelim, 
segundo prometeu o Deputado? Porque eu sou assim? Só gosto das coisas quando está 
na mão? E promessa, tem que ser dita e ser cumprida? Porque a gente tem esse ditado, 
temos que ter a confiança primeiro em Deus, e segundo naqueles que a gente está 
acompanhando. Eu acredito pela humildade dele? Uma pessoa que está no meio da 
gente, como se fosse um filho de Angelim? E vai dá certo, as coisas vai dá certo? E pedir 
a Deus por todos com todo carinho e carisma que eu tenho com o povo de Angelim. 
Vamos trabalhar, e não vamos pensar que fulano é meu adversário não? Entrou para 
ser beneficiado pelo povo, quem aprova está aqui? Porque a gente sabe, que quando o 
povo pede é porque precisa. Não tem essa de meu pé está doendo? Temos também a 
eleição do Conselho Tutelar, e nós temos o dever de votar e ver aquelas pessoas que 
merecem voltar para seus trabalhos? Peço a Deus que corra tudo bem essa eleição? E 
que também vamos entrar em eleição e seja lá quem for o candidato, porque cada um 
tem seu grupo? E cada qual, tem direito de apoiar seus candidatos, e a decisão quem dá 
é Deus e o povo? E peço a Deus de coração, que Angelim, sempre continue do jeito que 
vai, sem violência, que a justiça seja feita onde ela couber, e que Deus proteja todos nós 
de um modo geral, e vamos trabalhar, com consciência, e fazer aquilo que o povo precisa 
e boa noite. Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador Maurílio 
Edson Cavalcanti de Vasconcelos, Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, 
Amigos Vereadores e Vereadora. Público presente, meu Amigo Bié e Esposa, Alécia, 
Eduardo, Maria e todos que estão aí presentes a esta reunião, que Papai do Céu abençoe 
cada um de vocês, ouvintes da CNT e plataformas digitais. Quero aqui prestar minhas 
condolências as famílias de minha Comadre Creuza, ela é madrinha de minha filha, e 
seu Cícero, seu Ulisses e seus familiares, meu Amigo César, família de Clodoaldo, Djane, 
todos que perderam seus entes queridos que Deus conforte todas as famílias enlutadas. 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/45-20230824101236.pdf

assinado por: idU
ser 228                     



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

__ 

           
 
 
                                                     
 
_____________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 
CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

A respeito dos atendimentos nas UB’S, eu mesmo a semana passada peguei uma 
Senhorinha da rua Padre Cícero, trouxe para esse PSF aqui para a gente fazer uma 
ultrassom, e para ela poder ser atendida, a gente teve que colocar ela em uma cadeira, 
foi eu Berne e nosso Amigo Fábio, então acredito que todas as UB’S tem um excelente 
atendimento, excelentes Profissionais, de exemplo a UBS aqui com Fábio, a Menina que 
é de Lajedo lá no Nova Aliança, o pessoal gosta muito dela, então se ouve alguma falta 
de encache aí, são coisas que tem que ser melhoradas. Momento, em que o Vereador 
Severino José de Oliveira pediu um aparte sendo concedido, e o Vereador Oliveira disse: 
Teve uma mulher que estava aqui esperando, e eu falei com o Médico da ultrassom, e 
ela tinha que esperar mesmo, devido o procedimento dela ser diferente, porque tinha 
que ser colocado uma mangueira, diferente dos outros procedimentos, tinha que 
esterilizar a máquina para poder fazer o devido procedimento. Continuando o Vereador 
Maurílio, disse: A respeito do Hospital, está chegando uma verba na ordem de (R$: 
800.000,00) oitocentos mil reais, uma Emendar Parlamentar do nosso Deputado 
Waldemar Oliveira, junto com Sebá e Cacá. Vi alguns vídeos nas redes sociais onde o  
Deputado que trouxe alguns poços para nossa Cidade, que venha mais, e muito mais,  
mais também que não venha falar da Câmara de Vereadores, não venha falar que os 
Deputados que aqui foram apoiados não trouxeram nada para Angelim. E falar em matar 
a sede, a gente não tem nem o que discutir, porque o eterno Deputado Sebastião Oliveira, 
e eu não estou dizendo que esse Deputado que falou em vídeos nas redes sociais, não 
está fazendo nada por Angelim, porém, tem que haver ética? Que ele venha e faça o 
trabalho dele sem atingir ninguém? Porque de nossos Deputados, o que mais se tem é 
trabalho? Serviço prestado a toda Angelim, com Abastecimento D’água da Cidade e do 
Povoado Quatro Bocas, Poços que foram perfurados em vários setores da zona rural, 
tratores, ônibus, Ambulância, Veículo para levar os Doentes para Recife, e recursos para 
reformas de Escolas, Postos de Saúde, saneamento, calçamentos do Bairro Nova Aliança 
em conjunto com o então Governador Paulo Câmara. E esse Deputado que falou da 
Câmara de Vereadores, porque deixou o Ex-Prefeito inelegível? E isso, é um processo 
interno, e quem decide é a maioria, independente de “a” ou “b”, a maioria quem decidiu 
e tem que ser respeitado. E quando vem dizer que outros Deputados não trabalharam 
por Angelim, pelo amor de Deus, a gente repito, ver aí uma antiga Invasão e Nova Aliança 
em faze de terminar o Saneamento e Calçamento, a gente ver ônibus, a gente ver 
Máquinas, a gente ver Emendas colocando recursos no município, a gente ver tantas as 
coisas ai trazidas por Sebastião e Cacá, outros Deputados do PT e Senador e enfim a 
Casa da Juventude, então, que venha, mais que não saia denigrindo a imagem de 
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ninguém. Quando a gente fala em Saúde, tive essa semana no IML – Instituto Médico 
Legal, e está um caos? Governadora acorde Governadora? Está um caos? Não tem 
efetivo Lupércio direito, é um funcionário cobrindo o outro, está um caos? Lamentável, 
soube agora que cortaram a verba da Unidade Oftalmológica de Pernambuco, dos 
Médicos Oftalmologistas, e Anestesiologistas. Governadora a Senhora está virando uma 
assassina? Travou tudo? Tudo? E o povo ficando cego? E não anda? Não anda Maria? O 
Hospital Dom Moura não anda? Tá tudo travado? A gente tem que correr atrás de um e 
de outro, aqui Eduardo me ajuda muito, Dr. Gilberto, enfim, outras pessoas que nós temos 
lá em Recife? Não anda em Caruaru? Governadora acorde? Não é olhar para Angelim 
não? É olhar para toda população de Pernambuco que elegeram a Senhora? A gente tem 
que lhe respeitar? Mas acorde, porque a população precisa urgentemente. Um forte 
abraço e um beijo no coração de todos. Continuando os trabalhos, o Senhor Presidente, 
passou a palavra ao Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior, Presidente dessa Casa, 
nobres Colegas Vereadores e Vereadora, Assessor Parlamentar, público presente, em 
nome da minha Amiga Alécia quero saudar todos os presentes, Amigo Bié, e todos que 
estão nos assistindo e nos ouvindo através das redes sociais meu boa noite. Quero aqui 
iniciar as minhas palavras de agradecimento, e aqui agradecer a Deus por nós voltarmos 
aqui do recesso durante trinta dias, e recesso esse, que os Vereadores estavam ausentes 
dessa Casa, mais a gente sabe que cada um dos Vereadores que fazem esta Câmara 
estavam trabalhando e empenhados em sua função em prol do povo e sempre estar 
ajudando aqueles que nos procuraram a gente sempre estava fazendo o possível para 
atendermos as pessoas necessitadas. E quero aqui, agradecer a Deus também por minha 
vida? Porque sofri um acidente, e uma pena coisa que se tornou um grande problema, 
mais não tem problema maior, não tem problema que o Pai Todo Poderoso, porque Deus 
é maior e cura a gente de tudo. Passei um tempo meio doente, passei um tempo 
internado, e quero aqui agradecer a cada um amigo que fez oração por mim, que foi me 
visitar? E quem não foi me visitar sempre perguntava por mim e é isso que motiva a 
gente? Quero também agradecer a cada um Médico daquela Maternidade, a cada uma 
Enfermeira, aos vigilantes dali, porque eu passei uns dias internado e senti não porque 
era eu Júnior Vereador que estava ali, eu tenho certeza de que todos quando eu estava 
ali, tinham todos o mesmo atendimento , quero até aqui parabenizar a gestão do Prefeito, 
porque todos os dias que eu passei lá, todos os dias tinha Médico, e isso é uma coisa que 
motiva e deixa a pessoa mais tranquila, e quando se fala dali da Maternidade, no 
atendimento, em uma coisa e outra, mais muita vez a pessoa ouve dizer porque não 
estava lá para presenciar, porque durante os (09) nove dias que eu passei ali, eu só 
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tenho que agradecer? Enfermeiras, não quero aqui citar nomes, porque passei pela mão 
de muitas Enfermeiras que estavam todos os dias ali nos atendendo, então a gente só 
tem que agradecer. Quero aqui parabenizar a Gestão do Prefeito, porque saio um Médico 
ali do PSF de Quatro Bocas, o pessoal já estava começando a reclamar, mais um médico 
quando sai e para o outro dia a gente não consegue, mais o Prefeito correu atrás e já 
tem uma Médica lá, e por sinal uma Médica que entrou um dia desse, mais já está 
servindo de elogio, está saindo para visitar as pessoas? Os idosos, eu já levei muita 
gente? E é muita gente satisfeita com essa Médica que está em Quatro Bocas, então a 
gente só tem o que agradecer. E obrigado Papai do Céu, obrigado por estar aqui e por 
minha vida, quero agradecer também a Doutor Pedro Filho, que pediu a Doutor Pedro 
que é Pai dele e seu Nelson conhece demais, que fala sempre em Doutor Pedro, eu quero 
aqui agradecer Doutor Pedro que veio de Garanhuns olhar minha situação, então a gente 
se emotiva e só tem a agradecer aos Médicos, então, obrigado a cada um. Quero também 
desejar minhas condolências, a cada uma família enlutada aqui do nosso município, 
família de seu Luiz casca verde que se foi, o filho de Clodoaldo e a outra que se foram 
desta vida para a vida eterna, que Deus conforte os corações desses familiares. Por hoje 
são minhas palavras, boa noite a todos. Continuando, o Senhor Presidente passou a 
palavra ao Vereador Jairo Guilherme da Silva, Boa noite Senhor Presidente, boa noite a 
Mesa Diretora, boa noite aos demais Vereadores, Vereadora Claudeci. Em nome do meu 
Amigo Bié ali do Bairro Nova Aliança, mora bem pertinho de mim ele está ali com sua 
esposa, eu saúdo os homens, em nome da minha Prima Sueli saúdo as mulheres, um 
boa noite ao público que acompanham nas redes sociais de casa. Vamos primeiro 
agradecermos a Deus por estarmos aqui? É Júnior, a gente fica vendo aqui, e fui visitar 
Júnior no Hospital, e fui na casa dele, e nem imaginava, que tinha infeccionado, mais 
como Deus é Fiel, a gente passa por tudo isso e hoje você está aqui  não pode calçar o 
sapato ainda mais vai levando ai, já está aqui e ainda sem poder calçar os sapatos, e 
não está cem por cento mais está aqui participando da reunião junto com o povo. Falar 
aqui, deixo aqui os parabéns a população de Angelim, quando Lupércio a gente a pouco 
mais de um mês fazia um vídeo sobre aquela Máquina que estava abandonada, e essa 
semana a gente pode ver que a população pediu, eu não vou nem dizer que fez denúncia, 
pediu ali para Eduardo Peixoto falar na rádio jornal, isso é muito bom, porque muitas 
vezes quando a gente faz uma cobrança Lupércio, leva como que a gente tá fazendo 
oposição? Mais quando a população participa, é porque realmente, tá vendo ali o descaso 
com uma máquina de tamanha importância para nosso município. A gente até levanta 
aqui mais uma vez um apelo e acredito que o nobre Vereador Maurílio como Líder do 
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Governo já tenha conversado com Douglas, e seja necessário como Líder do Governo 
que levante mais uma vez essa questão daquela Máquina que está ali abandonada, e 
apenas não são só os Vereadores que estão cobrando, mais a população estão vendo 
esse descaso, eu acho que seria importante, fazer os serviços naquela máquina para 
fazer os serviços em nosso município. Muito bom quando a gente ver aqui sendo 
levantado pautas, serviços, e se falando em nomes de Deputados, cada um fala o seu 
lado como podemos levantar e dizer dessa forma? E se falando em respeito com cada 
um do Deputado, com cada um de nós, muitas vezes quando vamos falar um do outro, 
existe sempre o respeito, eu acho que é muito bom isso que acontece em nossa Câmara? 
Nós somos dignos de elogios para outros municípios que nos acompanham, municípios 
que vira e meche, até querer Vereadores saírem na tapa em plenário e isso acontece? 
Então a gente aqui tem aquela forma de oposição, e as vezes quer pegar fogo um 
pouquinho mais a gente conversa, e tudo passa e continua aquela grande aproximação 
e quem ganha com tudo isso é o povo? Então é muito bom quando a gente levanta o 
nome de quem faz não é seu Nelson? Então o Deputado Fernando Rodolfo, trás aqui essa 
responsabilidade onde se reunia com o Grupo liderado por Marco Calado, e umas das 
pautas que a gente pediu foi perfuração de poços e isso está acontecendo, então a gente 
deixa aqui e fica muito alegre, como já temos aqui dois Poços que foram completamente 
perfurados, e entregue funcionando, e uma coisa boa é que é feito com energia solar, e 
os gastos com energia fica bem pequeno então, é um avanço muito grande para nossa 
cidade. E só quem sabe realmente o quanto atinge um poço perfurado, entre e 
funcionando totalmente, eu acredito que é a pessoa da localidade? É a pessoa que tem 
a sua região e precisa de água, e de repente pode abrir a torneira, e não ficando mais 
como a Senhora falou nesse domingo, que já chegou a carregar por três quilômetros 
uma lata d’água na cabeça, isso no passado? Aí é que a gente ver o tamanho da extensão 
que pega um poço artesiano e não fica só naquela família, com o tempo vai para as 
famílias arredores verem as possibilidades de também pegarem artéria daquela água 
ali, então é muito bom isso ai que o Deputado Fernando Rodolfo está trazendo para 
gente, e ele não apenas um Deputado Federal que traz poços  para aqui, se tornou um 
Deputado, onde tempos atrás participava muito da nossa Cidade porque tinha familiares 
aqui, se tornou um Deputado Amigo do Povo de Angelim, e um Deputado, que o ano 
passado, eu pude tornar ele Filho de Angelim onde, dei aqui, coloquei aqui o Título de 
Cidadão Angelinense? Então a gente ao receber o Título de Cidadão Angelinense, se 
torna filho da nossa Cidade, e é assim que o Deputado tem participado do nosso 
município? Não apenas trazendo o que traz, é tá trazendo poços e tem outras ideias mais 
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adiante, e muito obrigado a todos e que Deus abençoe cada um de nós. Na prossecução, 
o Senhor Presidente, passou a palavra ao Vereador e 1º Secretário Heráclito Lupércio 
Lopes de Santana, Senhor Presidente, Segundo Secretário Nelson Aza Preta, demais 
colegas Vereadores, e Vereadora Claudeci, público aqui presente, que eu os saúdo 
através da pessoa do Amigo Bié e sua esposa, todos que nos assistem pelas redes 
sociais, escutam pela CNT FM, Nova Web Angelim e nos ver pelo Portal via três. Com a 
graça de Deus, retornamos as nossas atividades nesse sexto período, dessa décima 
quarta sessão Legislativa, e cumprindo aqui mais uma vez dando continuidade ao nosso 
papel. Qual é o papel do Vereador? Legislar, fiscalizar e representar, como disse aqui o 
nobre colega Oliveira, falando da Casa do Estudante, então é preciso que cobramos sim 
Oliveira para que saia logo essa Casa? Porque é uma Emenda Federal, e é uma Casa de 
grande necessidade para Juventude de Angelim, e as vezes quando nós cobramos isso, 
acontece que as vezes o Executivo Municipal, pensa que nós estamos sendo chatos, 
pegando no pé, arrogante, porque essa é a nossa função? É a função típica do Vereador? 
Então, quando se fala na questão da saúde, nós sabemos dos percalços que passa a 
saúde de Angelim? A questão dos transportes como bem disse aqui o Vereador Jairo? A 
falta de remédios como bem relatou o Vereador Oliveira? Então, toda essa conjuntura, 
faz com que nós temos que estarmos aqui unidos, porque não é para o Vereador? É para 
o povo? Com a graça de Deus, tivemos aqui o agradecimento do Vereador Sandro pela 
cura do seu Sobrinho, como bem elogiou o atual Gestor, e pedimos, para que se estenda 
a toda população de Angelim? Só quem sabe o que passa uma família, é quando ver o 
seu ente no hospital na cidade do Recife? As vezes sem apoio? Sem o Lanche? Então, 
essa conjuntura todinha que nós estamos aqui não representando só quem votou na 
gente, mais a toda população? É importante estarmos unidos, é importante que nos 
sensibilizamos pela perda também dos entes como agora a pouco, os familiares que 
perderam filhos, irmãos, amigos, porque nós fazemos parte de uma sociedade, onde nós 
temos que estarmos interagindo para um bem maior? Então o papel do Vereador. Cada 
um dos nobres colegas que estão aqui, os oito colegas e comigo nove sabem disso? Seu 
Nelson é o mais experiente, é um professor aqui para gente, então, nós temos que cada 
vez mais entender que se aproxima um ano eleitoreiro, mais não podemos esperar para 
que no próximo ano, queremos cobrar de algumas coisas que estão no esquecimento. 
Vereador Maurílio? Concordo com vossa excelência, onde nossa Governadora precisa 
melhorar? Mas acreditamos, que são apenas, sete meses de Governo? Ela pegou agora 
uma gestão que vem de dezesseis anos do PSB e lógico, é preciso esquecer passado, e 
fazer um Governo de reconstrução. Para isso, temos que ter um pouquinho de paciência? 
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Também não entendemos hoje, nesse ano, são sete anos de gestão do Governo Douglas, 
e alguns problemas que vem acontecendo repetitivamente. Nós escutamos o clamor 
social, nós escutamos? Nós cobramos através de Requerimento e que não são 
executados? Não é para o Vereador esse Requerimento? É para a população? É a 
população a mais interessada? Se você quer saber, como é que está o atendimento? Saia 
os Secretários e vá para as ruas e zona rural? O Deputado Fernando Rodolfo, está 
trazendo alguns poços perfurados já é o segundo, começou no Sítio Saquinho, agora no 
Sítio Sambaiba, com a projeção de vir outros poços, é muito bom essa situação para que 
a água chegue e atenda a população mais carente. Infelizmente, alguns por minha 
indicação no Sítio Mutamba não deu água e a gente fica triste, porque não é para minha 
propriedade, é para alguém que está precisando? E uma observação que eu faço: Todo 
Poço artesiano que está sendo perfurado com Emenda na Codevaspe, é para a 
comunidade? Mesmo sendo feito em uma propriedade particular, mais ali, tem 
assinatura, registrado em cartório, que a comunidade, tem acesso a esse poço? Então 
eu digo o seguinte, como bem falou aqui seu Nelson? O ano que vem seu Nelson, é um 
ano eleitoreiro, torcemos para que se haja, hoje, tendo em vista que houve uma votação 
na Câmara, onde houve o impedimento do Ex-Gestor Marco Calado, mais torcemos para 
que isso seja resolvido, e ele volte para cá para ser nossos Candidato, e que seu Nelson, 
essa Casa, como também a situação está bem representada e possivelmente, o 
Candidato a Vice-Prefeito sairá aqui dos Vereadores de Angelim, tanto Dona Claudeci, 
como seu Nelson, como Jairo, como minha pessoa, como também dos Candidatos da 
Situação do atual Prefeito. Então agradeço a Deus por estarmos aqui, e nos colocamos 
a disposição do povo de Angelim e muito obrigado. Continuando, o Senhor Presidente 
Vereador Bruno dos Santos Caldas, obedecendo aos preceitos e prerrogativas legais 
previstas em nossa Carta Municipal e Regimento Interno, fez as considerações finais 
proferindo as seguintes palavras: Boa noite Primeiro e Segundo Secretários, Colegas 
Vereadores, público presentes. Quero aqui iniciar minhas palavras dando voto de 
pesares as famílias enlutadas, ao meu Amigo Roberto lá da Rueta, o Pai dele faleceu 
hoje? A nossa Doutora Débora, que trabalha conosco aqui, filha de Maga e Clodoaldo, 
por ter perdido seu filho? A Tia Giselda também, por ter perdido sua Mãe? E também a 
família de seu Ulisses. Também quero agradecer a Deus pela volta de nosso 
Companheiro Vereador aqui Júnior Caldas, onde passou uma turbulência muito grande 
em sua vida e está aqui hoje, graças a Deus Júnior? É bom demais ver você aqui conosco? 
Participou de outras reuniões online, não pode estar presente, mais que Deus abençoe 
sua vida meu Amigo e que você possa ficar cem por cento logo. Quero aqui agradecer 
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imensamente a Deus, pela bênção que Ele está entregando na vida de minha família que 
é a casa do meu Pai e da minha Mãe? É uma alegria muito grande quando eu não estou 
nas correrias de saúde com o pessoal em Garanhuns, estou sempre ali ajudando meu 
Pai e minha Mãe na obra deles, porque é gratificante demais a gente ver um sonho deles 
ser realizado, não só deles como meu também, era um propósito que sempre pedi a 
Deus, de deixar meu Pai e minha Mãe no cantinho deles e que não possa estar pagando 
aluguel, porque não é brincadeira todos mês você está tirando quatrocentos, quinhentos 
reais para estar pagando um aluguel, então eu agradeço demais a Deus, e meus Pais 
por estarem aqui pertinho de mim, e estarem realizando esse grande sonho deles. Quero 
aqui também, agradecer imensamente a Doutor Rafael, ao Professor Gilmar, Irmã 
Cosma, pelas ajudas que eu tenho na área da saúde, os exames que eu consigo, então 
eu agradeço demais a vocês. Quero aqui agradecer seu Nelson também, pela Cirurgia 
que quando eu falei com o Senhor para uma pessoa ali da Matança o Senhor 
imediatamente levou ela para Doutor Pedro Operar, então Deus te abençoe 
grandemente meu Amigo, que independentemente de Política, a gente vai estar unidos, 
sempre para estar ajudando a população de Angelim. Quero aqui, mandar um forte 
abraço para o Diretor de Esportes o meu Amigo William, por ter nos levados até São 
João, onde participamos lá de um quadrangular com o pessoal do Verona, onde fomos 
Vice Campeão o pessoal de Angelim? Então, é um cara que eu tiro o chapéu pelo grande 
trabalho que ele vem fazendo aqui com o pessoal dos esportes, com a nossa juventude 
então um forte abraço meu Amigo ao Diretor de Esporte William. Quero aqui também, 
cobrar mais uma vez a questão da iluminação da Praça da Cohab e Academia das 
Cidades, uma vez que estou sempre por lá e o pessoal jogando bola dia de quinta feira 
dia de sexta, o pessoal praticando exercícios, e está uma escuridão imensa, já falei muito 
com Luiz porque ele sempre dá manutenção lá, falei com Chico e ele disse que já estava 
chegando, tenho que falar aqui, porque o pessoal sempre me cobra porque eu sempre 
estou presente na Academia das Cidades, praticando esportes e falando com o pessoal, 
e tem que ser melhorado aquela iluminação urgentemente porque sempre fica um 
pessoal lá no cantinho perto da Quadra, onde fica muita criança, e o pessoal fica ali meio 
suspeito fumando, um pessoal meio estranho, então é interessantíssimo que seja 
resolvido isso  o quanto antes. E peço aqui a toda população Angelinenses, que entre em 
Oração pelo nosso Amigo Pedro Gordinho, pois ele estar passando por uma luta muito 
grande na saúde dele, é um cara que tem muita amizade aqui em nossa cidade, e eu 
gosto muito dele, Maurílio já foi lá, Oliveira, eu fui também presente na casa dele, e hoje 
foi comprovado que ele estar com o câncer, então quem puder de noite ou de dia dobrar 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/45-20230824101236.pdf

assinado por: idU
ser 228                     



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

__ 

           
 
 
                                                     
 
_____________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 
CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

os joelhos para orar pela vida dele, para que Deus possa fazer a Obra , um Milagre para 
que ele possa ficar bom o quanto antes. Então essas são minhas palavras minha gente, 
peço que todos vocês fiquem de pé, e exaltando o. nome de Deus, dou por encerrado os 
trabalhos da presente sessão, marcando a próxima para o dia (15) quinze de agosto no 
horário regimental.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
____________________________                                                 _______________________________ 
Bruno dos Santos Caldas                                                                         Heráclito Lupércio L.de Santana 
Presidente da Câmara                                                                                     Vereador e 1º Secretário  
 
 
                                                 _____________________________________ 
                                                            Nelson Pereira da Silva 
                                                            Vereador e 2º Secretário  
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